

平成31年3月1日 アンジェリカ保育園 園だより



園長より

晴れた日に感じる日差しが心地良く、春を感じられる日が増えてきました。今年度最後の月を迎え、子供達の成長を改めて感じられる季節です。

お別れ会や卒園式などの活動を通して段々と進級・入学への期待に胸を膨らませている子供の様子が見られます。その期待が大きな意欲に繋がるよう、来年度の準備もしっかり進めて行きたいと思います。

保育園で一番のお兄さんお姉さんとして頑張ってくれた”そら組”のみんなと一緒に過ごせるのもあとわずかとなります。沢山の思い出を心に刻んで新しい学年へ自信を持って踏み出して欲しいと思います。

節分誕生会



仲良し交流を行いました



3月の行事予定

6日（水）お別れ会 全クラス

ほし組さんが中心となり、お世話になったそら組のおいさんおねえさんに感謝の気持ちを伝えます。この日のために練習した出し物と、手作りプレゼントを贈ります。今年度、全クラスで行う最後の行事です。全員でそら組さんの卒園をお祝いします。



8日（金）卒園遠足 そら組

我孫子駅から電車に乗り、上野動物公園に行ってきます。一番の楽しみは？と聞くと「お弁当」「電車！」という声が聞こえてきました。保育園生活最後のお弁当！よろしくお願いいいたします。

16日（土）卒園式 そら組 ほし組

2月から本格的に卒園式の練習が始まりました。舞台に上がり証書を受け取る姿をみると、小さかった頃を思い出し、嬉しさと共に寂しさを感じます。今年もそら組さんらしいステキな卒園式になってほしいです。



○ * ○ 4月の行事 ○ * ○

6日（土） 入園式

8日(月)、9日(火) 身体測定

10日(水) お話し

17日(水) 誕生日

26日（金） 避難訓練



入園・進級を祝う会、懇談会について
4月6日(土)

- ①乳児懇談会 9:20~ (1F)
②入園・進級を祝う会 10:00~ (2F)
③幼児懇談会 10:40~ (1F)

保健二十一

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりましたが花粉の気になる季節ですね。園内でも花粉症という言葉をちらほらと耳にします。最近では、子どもの花粉症も年々増えてきているようです。鼻や目などのつらい症状によって、遊びに集中できない、遊びたくないとなり、日常生活に大きな支障を与えます。今まで症状が出ていなくて、ある年から突然始まることもあります。鼻がつまり、元気もなくなるため、子どもの花粉症は、風邪との区別が難しいと言われています。花粉情報が聞かれる季節に、口をボカンと開いている様子が見られ、熱はないのに鼻水かく止められない、目をよくこするというような症状が見られたら、花粉症の可能性があります。乳幼児は、症状を具体的に伝えることが難しいため、まわりの大人が気づき早めに、医療機関（耳鼻咽喉科）を受診できると良いですね。



ゆめ組

今月の目標： 手先や体を使って遊ぶことを楽しむ。



段々と日が長くなり、暖かい日も増え、少しずつ春らしくなってきました。戸外で気持ち良さそうに遊んで、子ども達です。3月は散歩に行って春の草花を見たり暖かな季節を感じながら戸外遊びをしたり♪と樂しかった、元気になりました。最近はクラスの友達に話しかけたり笑い合ったりと友達との関わりや触れ合いを樂しい場面が増えてきました。

この1年間子ども身体も大きくなり成長した子ども達、安心して進級できよう情緒を安定させ、新しい環境へと慣れていくよう保育してきました

にじ組

今月の目標： 進級に向け、簡単な身の回りのことを
自分でやってみよう!!



(=「祖での生活も残りかず」か)とアリマレT=0 4月当初は、
悪いを上手に伝えられが… 悪い事にいいかが… などよりもむづかしくて、
やつが、悪いを言葉で伝えられまえうにはT=0, T=4, 今だからして
食べられまえうにはT=0, T=4, 身の回りのこと(もT=0)してみてT=4に、
出来ることが増え、成長を感じられます。保護者の方には
1年間 T=0人のご理解とごT=0を頂き、ありがヒツ
ごさいます!! 管理1ヶ月も楽しく過ごしていまして!! すこ

はな組

今月の目標： 進級することに期待をもち、友達と一緒に過ごそう!!



1年間を振り返ると、出来るようには、たことが増え、心も体も大きく成長しました。自分の気持ちを言葉にして伝えられるようになり、時にはケンカもしますが、最後には「ごめんね」と言い合えるようになりました。“へしす”会話が成り立ち始め、反対との関わりを楽しんでいます。至らぬ点もあったかと思いますが、保護者の方にはご理解ご協力を頂き、深く感謝しております。ありがとうございました。(まだ祖母の代理人の方はコロナ大流行にろじらで、電話が全く通じないので、ごめんなさいと思います!!)

つき組

今月の目標： 大きくなる喜び!!
進級に期待をもって過ごそう^や



一年前よりも体も一回り大きくなり成長した子どもたち。生活をする中で自分から進んで取り組む姿も増えました。自分で精一杯だった4月に比べ今は周りの友達に優しくできるようになつたりお手伝いをしてくれたりとお兄さん、お姉さん意識も目覚めてきているようです。お家の方とも子どもたちの成長の喜びを共有できたら嬉しいです!!至らない点ばかりでしたらごめんなさい。理解と協力に感謝しています。ありがとうございました。

今月の目標：進級するに期待や憧れを持ちながら
過満.



暖かい日が少しずつ増えてきましたね。もうすぐ春!! ということはもうすぐそろそろに進級といふことですね。ほじで過ぎて1年、午後バ器用になつたり、おぼしてご食事を食べれるようになりましたり、お友達に自分の想ひを伝えられるようになりましたりとたくさんできることで増えました。春休みなどですねお仕事としても成長を感じます。残りヶ月間を張ってやうけへ進級できるよう協力していきたいです!

今月の目標：保育園での思い出をたくさん作ろうよ



アーネストが保育園で過ごす日々もあとわずかとなりました。
もうすぐ一年生になります!!”と期待が高まっている樂しそうな気持ちと
お友だちと離れちゃう…”と寂しい気持ちが入り混じる様子です。この一年間、たくさんのことに対戦し、立派に成長してから組み合
一生懸命元気な姿、真剣な姿、皆で成功し喜び合う姿などいろいろ
な姿を見せてもらいました。残り1ヶ月生活、卒園遠足や卒園式
まで日々の生活を通して友だちと一緒に思い出を残していくといいと思います。

たんぽぽ組

今月の目標： 横断幕の反対側に遊び場。



う年度、最後の日となりました。今年の「二年生(年組)は、古反連の
旗が山(山)の形であります」という下平表くじゅうと古反連(同上)
が山の形であります。一時(現地)の言葉であります。山(山)の形であります。
旗が山(山)のお約束ごとであります。毎日(日)の流れの割合(その)と
山(山)の形であります。山(山)を基準として東(東)・西(西)・北(北)・南(南)の
方向を示すことがあります。次年度(次年度)も山(山)の
形であります。